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ПРОТОКОЛ № 08/74-04-10 
заседания Научной комиссии в области менеджмента 

30 ноября 2018 г., ауд. 229, 13.00 
 
ПРИСУТСТВОВАЛИ: 
9 из 14 членов Научной комиссии согласно явочному листу:  
доц. Ильина Ю.Б., асс. Логачёва А.В., доц. Мартынова Т.А., асс. Веселова А.С., доц. Латуха 
М.О., доц. Зенкевич Н.А., ст. преп. Арай Ю.Н., проф. Сергунин А.А., к.э.н. Гаранина Т.А. 
 
ПРИГЛАШЕННЫЕ:        доц. Кротов К.В. 
 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ НК: доц. Ильина Ю.Б. 
 
СЕКРЕТАРЬ НК:      Шмелева Э.В. 
 
Повестка дня: 
 

1. О проекте Порядка проведения в 2018-2019 гг. конкурсного отбора заявок на 
выполнение научно-исследовательских работ в области менеджмента и 
государственного управления. 
 

2. Разное. 

Открывая заседание, председатель Научной комиссии, доцент Ильина Ю.Б. 
поприветствовала участников заседания Научной комиссии.  
 
По первому вопросу о проекте Порядка проведения в 2018-2019 гг. конкурсного отбора 
заявок на выполнение научно-исследовательских работ в области менеджмента и 
государственного управления выступили Ильина Ю.Б. и Кротов К.В. 
 
Кротов К.В. проинформировал присутствующих на заседании о том, что в ближайшее время 
планируется объявление  очередного  конкурсного отбора заявок на выполнение научно-
исследовательских работ в области менеджмента и государственного управления, и 
подчеркнул важность проведения данного конкурсного отбора для поддержки 
исследовательской деятельности в приоритетных для Института «Высшая школа 
менеджмента» областях. 
 
Ильина Ю.Б. представила членам Научной комиссии проект Порядка проведения конкурсного 
отбора, отметив предлагаемые условия и критерия участия и отбора проектов. Особо Ильина 
Ю.Б. отметила, что гранты в рамках конкурсного отбора предполагают приоритетное 
финансирование сбора данных и подготовки публикаций для последующей подачи в ведущие 
международные журналы в области менеджмента и государственного управления. Ильина 
Ю.Б. обратила внимание на необходимость учета выполнения обязательств по предыдущим 
НИР, заявки на которые были поддержаны в рамках предыдущих конкурсных отборов 
СПбГУ.  
 
Кротов К.В. попросил обратить особое внимание на то, что предлагаются ограничения в 
предоставлении финансирования на заработную плату руководителя и исполнителей проекта 
именно в связи с тем, что финансирование должно предоставляться прежде всего на сбор 
данных для проведения исследования.  
 
 
Латуха М.О. и Веселова А.С. предложили внести в проект Порядка правку о том, что 
обязательным требованием к руководителю проекта должно быть наличие публикации в 
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журналах списка Ассоциации школ бизнеса (ABS) по приоритетным областям, 
индексируемых в Web of Science, что позволит избежать зачета, во-первых, международных и 
российских публикаций недостаточно высокого качества, а во-вторых, материалов 
конференций, индексируемых в Scopus и Web of Science. 
 
Зенкевич Н.А. и Арай Ю.Н. предложили продлить до конца 2020 года срок реализации НИР в 
рамках поддержанных проектов для того, чтобы исполнители могли иметь реальную 
возможность выполнения обязательств в виде подачи рукописей статей в качественные 
международные журналы, что представляется невозможным при условии срока реализации 
проекта в течение 8-10 месяцев. 
 
Логачева А. В.  попросила уточнить, каким образом будет проводиться экспертиза заявок. 
 
Кротов К.В. сообщил, что экспертиза  будет проводиться в два этапа: экспертной комиссией, в 
состав которой войдут представители академического сообщества и представители 
организации-грантодателя, ПАО «Газпром», а также Научной комиссией в области 
менеджмента в соответствии с экспертной анкетой, представленной в Приложении к Порядку. 
 
Ильина Ю.Б. представила членам комиссии новые вопросы в экспертной анкете, связанные с 
учетом выполнения обязательств по предыдущим поддержанным заявкам. 
 
Гаранина Т.А. предложила поддержать наличие в пунктах экспертной анкеты новых 
критериев, связанных с научным заделом коллектива исполнителей, в зависимости от уровня 
публикаций.  
 
Зенкевич Н.А. предложил в п. 5 экспертной анкеты для тех заявителей, которые не выполнили 
обязательства по предыдущим конкурсам на реализацию НИР, вычитать из общей суммы 
баллов анкеты 10 баллов для того, чтобы новые заявители и заявители, выполнившие свои 
обязательства, были в приоритете по отношению к тем авторам заявок, которые не выполнили 
свои обязательства. 
 
Арай Ю.Н. предложила поддержать данную поправку к экспертной анкете. 
Ильина Ю.Б. и Кротов К.В. поблагодарили членов Научной комиссии за комментарии и 
предложения по внесению изменений в проект Положения. 
 
Члены Научной комиссии приняли к сведению информацию о проекте Порядка проведения в 
2018-2019 гг. конкурсного отбора заявок на выполнение научно-исследовательских работ в 
области менеджмента и государственного управления. 
 
В разделе «Разное» было представлено три вопроса: 
 

1. Об объявлении конкурсных отборов заявок по Мероприятию 5 и Мероприятию 6 в 2019 
году. 

2. О возможностях использования в научном процессе музейных предметов и музейных 
коллекций. 

3. О мероприятиях, планируемых к проведению в СПбГУ во 2-м полугодии 2019 года. 

 
По первому вопросу об объявлении конкурсных отборов заявок по Мероприятию 5 и 
Мероприятию 6 в 2019 году выступила Ильина Ю.Б. 
 
Ильина Ю.Б. напомнила присутствующим на заседании о том, что 22 ноября были объявлены 
конкурсные отборы заявок по Мероприятию 5 и Мероприятию 6 на 2019 год, и подчеркнула, 
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что подача заявок на первый этап по обоим мероприятиям заканчивается 3 декабря. Ильина 
Ю.Б попросила членов Научной комиссии еще раз проинформировать коллег о существующей 
возможности получения финансовой поддержки командировок и сроках подачи заявок. 
 
Члены Научной комиссии приняли к сведению информацию об объявлении конкурсных 
отборов заявок по Мероприятию 5 и Мероприятию 6 в 2019 году. 
 
По второму вопросу о возможностях использования в научном процессе музейных предметов 
и музейных коллекций выступила Ильина Ю.Б. 
 
Ильина Ю.Б. проинформировала членов Научной комиссии о поручении И.о. начальника УНИ 
Тарасова А.М. обсудить возможность использования в научном процессе музейных предметов 
и музейных коллекций. 
 
Члены Научной комиссии пришли к единому мнению, что в области менеджмента 
использование в научном процессе музейных предметов и музейных коллекций не 
представляется целесообразным. 
 
По третьему вопросу о мероприятиях, планируемых к проведению в СПбГУ во 2-м 
полугодии 2019 года, выступила Ильина Ю.Б. 
 
Ильина Ю.Б. сообщила, что И.о. начальника УНИ Тарасов А.М. направил в адрес Научных 
комиссий по направлениям дополнительный перечень научных мероприятий, планируемых к 
проведению в СПбГУ в 2019 году с приложением заявок на 2-е полугодие 2019 года. Среди 
направленных заявок только одна относится к направлению менеджмент: заявка на 
организацию 6-ой Ежегодной международной научной конференции «Развивающиеся рынки-
2019». Ильина Ю.Б. представила заявку и попросила присутствующих на заседании оценить 
целесообразность поведения мероприятия по критериям экспертной анкеты. 
 
Члены Научной комиссии провели оценку заявки по критериям экспертной анкеты и 
единогласно приняли решение о целесообразности проведения 6-ой Ежегодной 
международной научной конференции «Развивающиеся рынки-2019» 1-5.10.2019 года. 
 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
 
1. Принять к сведению информацию о проекте Порядка проведения в 2018-2019 гг. 
конкурсного отбора заявок на выполнение научно-исследовательских работ в области 
менеджмента и государственного управления. 
 
2.1. Принять к сведению информацию об объявлении конкурсных отборов заявок по 
Мероприятию 5 и Мероприятию 6 в 2019 году. 
 
2.2. Признать нецелесообразность использования в научном процессе по направлению 
менеджмент музейных предметов и музейных коллекций. 
 
2.3. Признать целесообразность проведения 6-ой Ежегодной международной научной 
конференции «Развивающиеся рынки-2019». 

Председатель Научной комиссии:                     Ю.Б. Ильина 
 
 
Секретарь Научной комиссии:                Э.В. Шмелева  


